

Pressemitteilung, Montag, 28. Oktober 2011

„California King“ Musical im Festspielhaus Bregenz!



Rückfragehinweis für die Redaktionen:

RH-Management, Roger Hohl, Managing Director,
Tel. +43 699 1902 48 48, roger.hohl@rh-management.eu

ICF Vorarlberg, Rene Schubert, Mediensprecher
Tel: +43 676 960 70 12. rene.schubert@icf-vlbg.at

Wir möchten Sie bitten, uns nach jeder Veröffentlichung ein Belegexemplar zu senden.



„California King“ Musical im Festspielhaus Bregenz!

28. November 2011 – Das Musical „California King“ kommt am Freitag 2. Dezember 2012, ins Festspielhaus Bregenz. Es ist dabei der einzige Tour-Stopp in Österreich. Der Eintritt ist gratis!

Die „California King“ Musical-Tour macht als einziger Tour-Stopp in Österreich auch Halt im Festspielhaus Bregenz. Das deutschsprachige Musical wird vom ICF (Switzerland) produziert und macht unter anderem Halt in Zürich, St.Gallen, Nürnberg, München, Stuttgart und Freiburg.

Während 100 Minuten nimmt uns das Musical mit in die abenteuerliche Welt von fiesen Ausbeutern, temperamentvollen Latinas und mutigen Cowboys, die mit dem Herzen in der Hand für Gerechtigkeit kämpfen. Eingebettet ist die Story von Autor und Regisseur Nicolas Bachmann (Chez Hiob, Flug 24/12 & Shoes Off) auch dieses Mal wieder in eine bunte Auswahl an bekannten Songs. Hör- und Sehgenuss ist garantiert. Abgerundet wird das Musical durch die inspirierende Rede von Tourpastor Leo Bigger, der in der Rolle als Gringo Jose Gonzalez den Menschen von California zu erklären versucht, dass es noch mehr gibt als Gold.

Story

Das Stück spielt Mitte des 19. Jahrhunderts in der mexikanischen Provinz California in der Anfangszeit des Goldrauschs. Die Californios unter der Leitung von Davide wollen Victoria mit einer List um die begehrten Gold-Nuggets erleichtern. Doch das Unterfangen erweist sich als schwierig und ein Degenduell scheint unausweichlich. Dabei gerät die schöne Abigail, die Stiefschwester von Victoria, zwischen die Fronten. Jetzt kann nur noch einer helfen – Zorro.

Über den Veranstalter ICF

ICF ist in über 40 Standorten in Europa, wie etwa in Österreich, Schweiz, Deutschland, Tschechien, Spanien, Holland und Albanien, vertreten. Die ICF-Kirchenbewegung vermittelt die seit über zweitausend Jahren gültige Botschaft der Bibel auf zeitgemässe, dynamische und lebensnahe Art und Weise. Abwechslungsreiche „Celebrations“ (Gottesdienste), kombiniert mit Video-, Dance- und Theatereinlagen, sind die zentralen Elemente. Diese Celebrations auf dem Maag-Areal in Zürich, im Eventhouse in Rapperswil, im Kino Palace in Winterthur und in Wetzikon im Zürcher Oberland ziehen Woche für Woche gegen dreitausend Besucher aller Altersstufen an.

Alle Infos unter: <http://www.icf-vlbg.at>

Datum: 2. Dezember 2012

Ort: Festspielhaus Bregenz

Türöffnung: 19:00 Uhr

Beginn: 20:00 Uhr

Trailer: <http://www.youtube.com/watch?v=nAW2qk-ZIZw&hd=1>



Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit wie folgt zur Verfügung:

Rene Schubert
ICF Mediensprecher
Tel.: +43 6769607012
E-Mail: rene.schubert@icf-vlbg.at

RHM | RogerHohlManagement
Rathausstrasse 31
6900 Bregenz, Austria
Tel: +43 699 1902 48 48
Fax: +43 5574 48800 73
E-Mail: roger.hohl@rh-management.eu
Web: www.rh-management.eu